## Die Top-Teams sind weiterhin erfolglos

**Tennis** In den höheren Spielklassen zahlen die Damen I und die Herren I des TC Rot-Weiß Nördlingen bislang Lehrgeld. Erste Niederlage auch für die Herren II.

## **VON HELMUT RADECK**

Nördlingen Immer noch ohne jeglichen Punktgewinn sind die beiden Aushängeschilder des Tennisclubs Rot-Weiß Nördlingen. Das ist auch der Tatsache geschuldet, dass die ersten Herren in der vergangenen Saison in die Südliga 1 aufgestiegen sind und die ersten Damen in die Landesliga Süd eingestuft wurden.

Die Damen unterlagen beim TC Legau glatt mit 0:9 und waren hier chancenlos. Für den Klassenerhalt benötigt das Team um Mannschaftsführerin Tina Frank beim ersten Heimspiel nächste Woche gegen Zusmarshausen dringend einen Sieg, was bei den bisherigen Ergebnissen der Gegnerinnen zumindest nicht unmöglich erscheint.

Auch die ersten Herren gerieten mit 2:7 beim TSV Pfuhl ziemlich unter die Räder. Lediglich Martin Wiedenmann im Einzel und das Doppel Tobias Kleibl/Rainer Meyr konnten mit zwei Zwei-Satz-Erfolgen die beiden Zähler für die Nördlinger beisteuern.

Während die ersten Mannschaften noch keine Punkte auf ihrem Konto haben, steuern die zweiten Damen weiterhin von Sieg zu Sieg.

Sie kehrten mit einem 8:1 aus Wolferstadt zurück. Das Team spielte in der Besetzung Julia Weinig, Regina Rieß, Johanna Agne, Daniela Krancheva, Anneliese Strauß und Alexandra Eber.

Ihre erste Saisonniederlage nach zwei Siegen mussten die Herren II auf heimischer Anlage einstecken. Dabei stand es nach den Einzeln noch 3:3 unentschieden. Während sich Tobias Haug und Ricardo Lehmann auf den Positionen 1 und 2 diesmal deutlich geschlagen geben mussten, setzten sich Hermann Wunderer und Pierre Engelhardt

auf den Positionen 3 und 4 jeweils durch und glichen zum 2:2 aus. Auf die Niederlage von Armin Dobel folgte ein Zwei-Satz-Sieg von Andreas Hermann. Die drei anschließenden Doppel mussten nun die Entscheidung bringen. Dabei gelantes nur dem Nördlinger Spitzendoppel Lehmann/Wunderer, ihre Gegner im Matchtiebreak mit 10:4 z besiegen. Nach der Niederlage in den anderen beiden Partien stand das Endergebnis von 4:5 fest.

## Erneut ein Unentschieden für die Nördlinger Damen 60

Ein weiteres Unentschieden holten sich die Damen 60, die damit in der relativ hohen Landesliga 1 auf einem erfreulichen dritten Tabellenplatz rangieren. Nach einer 3:1- Führung nach den Einzeln wäre gegen den Skiclub Pfronten sogar noch mehr drin gewesen. Karin Lessmann feierte ihren erfolgreichen Einstand bei den Damen 60 und konnte ihr Einzel klar gewinnen, genauso wie ihre beiden Teamkameradinnen Helga Stiller und Gabriele Hartwich. Anschließend gingen allerdings beide Doppel verloren, sodass man sich am Ende mit einem 3:3-Unentschieden trennte.



Die Damen 60 des TC Rot-Weiß Nördlingen (von links): Karin Lessmann, Gabriele Hartwich, Helga Stiller und Marianne Meyr. Foto: Manfred Schmitz